



いなほ

天童市立蔵増小学校
学校だより
No. 10
令和7年2月10日

学習参観・PTA全体会・学級懇談会



2月4日(火)、今年度最後の授業参観を行いました。平日にもかかわらず、たくさんの保護者の方々が来校してくださいました。ありがとうございました。

いつも思いますが、お家の方から見ていただいている時の子どもの態度は、当然ながら普段とはちがいます。それはいつも以上に意欲が増している姿であったり、良いところを見せたいという緊張感であったりします。いずれにせよ、子どもにとってお家の方はそれだけ大切な存在だということです。今年度も、ご家庭と情報を共有し、お力添えをいただいたことで教育的

な効果が高まったケースがいくつもありました。学校教育目標の実現のためには家庭・地域・学校との連携が不可欠と考えておりますので、これからもご協力をよろしく願いいたします。

学習参観後に来年度の通学班編成を行いました。地域の実情がわかる保護者の皆様に編成していただくことにより、より安全に登下校できるものと考えます。その後、PTA全体会、学級懇談会を行い今年度の教育活動を振り返りました。新役員の皆様には、来年度の役割分担をしていただくなど長時間にわたる活動となりましたが、最後までご協力いただきありがとうございました。来年度も本校教育活動へのご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。



読み聞かせボランティア「青い鳥」のみなさん



今年度も「おはなし倶楽部 青い鳥」の皆様より、月に一回の読み聞かせをしていただいています。上学年と下学年に分け、朝活動の時間に1~2冊の本を読んでもいただきます。その時間の教室はとても静かで、子ども達が本の世界に引き込まれているのがよく分かります。読み聞かせ後は図書室で、子ども達の反応を振り返ったり次に読む本の情報交換をしたりして下さっています。

その日ご都合がつく方が3名ずつ来てくださいます。今年度お世話になったのは、梅津節子様、後藤淳子様、後藤ますみ様、齋藤友美様、楯笑美子様です。2月13日の上学年の部を最後に今年度は終わりになります。1年間、本当にありがとうございました。来年度もぜひよろしく願いいたします。



冬の避難訓練

1月16日(木)、給湯室から出火した想定での避難訓練を行いました。一度グラウンド南側に避難した後、そこも危険になった想定で公民館南側の二次避難場所へ移動する訓練も行いました。子ども達は真剣な態度で参加しました。1年間に発生する火災の4割は12月から2月に集中するそうです。火を使う機会が多いからでしょう。「いざという時に備えて日頃から備えておく」ことの大切さを確認しました。



6年生校外学習へ

6年生が社会科の校外学習へ出かけました。訪れたのは「織田の里歴史館」「市議会議場」「広重美術館」の3か所です。市議会議場では、議員席に座らせていただいたり、模擬質問をしてみたりと、天童市のくらしが話し合いで決まっていく仕組みを学ぶことができました。

あと数年もすると選挙権を手にするようになる子どもたちです。修学旅行で訪れた国会議事



堂での経験と合わせて、自分たちで社会を創り出していくという意識と自覚を高めていってほしいと願っています。

中学校の先生の授業

天童三中の庄司先生とALTのダコタ先生をお招きしての英語授業を行いました。「英語の学習で一番大切なのは『聴くこと』です。」と教えていただき



きました。相手が何を伝えようとしているのか聞き取る努力をすることがコミュニケーションの基本ですね。自己紹介をし合ったり、先輩からのメッセージを聞いたりする活動を通して6年生は大切なことを学びました。

4月からの中学校生活に少し不安もあるでしょうが、優しい先輩や熱心な先生方がいることが分かって安心しましたね。勉強に部活動に、充実した学校生活を送ってください。



各学年で「書き初め」をしました。めあてに向かって丁寧に書いた作品が展示されています。



1年生は「団子さし」をしました。お手玉やけん玉など、昔の遊びにも挑戦しています。



4月からの新しい通学班をつくる話し合いをしました。これからは安全に登校してください。

お詫びと訂正

いなほNo.9と一緒に回覧いたしました「創立150周年記念パンフレット」に一部誤りがありました。蔵増学校の開校場所を「西常德寺」としましたが、正しくは「西常得寺」でした。

お詫びして訂正させていただきます。ご指導ありがとうございました。

2月の主な行事予定

12日(水) 新入児一日入学
13日(木) 青い鳥(上学年)
18日(火) 児童会引継ぎ会
19日(水) 6年生を送る会
学校評議員会

23日(日) 祝日：天皇誕生日
24日(月) 振替休日
25日(火) 音楽朝会
28日(金) 3年そろばん教室
【3月】
4日(火) 表彰・音楽朝会